

Kritik an Aufruf von Kardinal Müller wächst - „Krude Theorien“

Deutsche Bischöfe distanziert sich von Corona-Schreiben

Von red/KNA

Deutsche Bischöfe gehen auf Distanz zu einer Gruppe um die Kardinäle Gerhard Ludwig Müller und Joseph Zen Ze-kion. Diese hatten mit Erzbischof Carlo Maria Vigano eine Warnung veröffentlicht, nach der die Corona-Pandemie genutzt werden solle, um eine Weltregierung zu schaffen, „die sich jeder Kontrolle entzieht“.

...

Ähnlich äußerte sich am Sonntag die Bewegung „Wir sind Kirche“. Den Reformgegnern um Kardinal Müller gehe es nicht darum, den Glauben zu verteidigen, sondern Angst zu schüren. „Das aber hat mit Glauben nichts zu tun“, so die Gruppe. Gerade in einer großen Krise seien Vertrauen und Glaube gefordert: „Und dieser Glaube führt zu überwältigender Solidarität mit all denen, die unserer Hilfe bedürfen.“

<https://www.stuttgarter-zeitung.de/inhalt.deutsche-bischoefe-distanziert-sich-von-corona-schreiben-kritik-an-aufruf-von-kardinal-mueller-waechst-krude-theorien.3ae49063-7d52-4c98-9d10-951f9328def3.html>

Zuletzt geändert am 11.05.2020